



## La Universidad participa en la '2013 China Expo Education'

L.G.

La Universidad de Salamanca, a través de Cursos Internacionales y Escuelas de Lengua Española (ELE USAL), participó en la feria internacional de educación "2013 China Expo Education", que reunió del 1 al 3 de noviembre en Pekín a las más importantes instituciones del mundo dedicadas a la Educación Superior y a la enseñanza de lenguas extranjeras.

La Universidad de Salamanca explicó su presencia en el encuentro "por el creciente interés de los estudiantes de China por el aprendizaje del español y por la ampliación de estudios superiores en nuestro país". Además, la directora de Cursos Internacionales, María Isabel Toro, y la consejera Delegada, M. Isabel González Bravo, ampliarán las actividades de la feria con diversos encuentros con organismos gubernamentales españoles en China y varias reuniones con instituciones educativas de Shanghai y Pekín, entre las que destacan la Universidad de Lenguas Extranjeras de Beijing y la Shanghai International Studies University.